

APA YANG DILAKUKAN PEKERJA SOSIAL RUMAH SAKIT?

<https://www.psychologyschoolguide.net/social-work-careers/hospital-social-work-careers/>

Seorang pekerja sosial rumah sakit berfungsi untuk membantu pasien dalam menghadapi efek rawat inap yang terkadang luar biasa. Pasien dan keluarga pasien seringkali berada di bawah tekanan emosional dan tekanan finansial karena sakit atau cedera. Selain itu, ada kebutuhan yang harus dibenahi setelah pasien dipulangkan, seperti kebutuhan akan perawatan rumahan dan layanan rehabilitasi.

Pekerja sosial rumah sakit membantu pasien memenuhi semua kebutuhan ini dengan memberikan pelatihan, sumber daya, dan dukungan lainnya. Dengan kata lain, pekerja sosial rumah sakit membantu pasien dan keluarganya menjalani proses penyakit dan cedera, dari rawat inap hingga pemulihan. Pada tingkat yang paling dasar, pekerja sosial rumah sakit bertindak sebagai penghubung bagi pasien sehingga pasien dan keluarganya dapat menavigasi sistem perawatan kesehatan dengan lebih baik, yang terkadang bisa sangat membingungkan.

Dalam hal ini, pekerja sosial rumah sakit adalah titik kontak utama bagi pasien dan keluarganya tentang kebijakan, prosedur, dan layanan baik di rumah sakit maupun setelah pasien dibebaskan. Kadang-kadang, pekerja sosial rumah sakit bahkan berperan sebagai narasumber tentang penyakit atau cedera itu sendiri. Misalnya, di fasilitas medis yang lebih besar, pekerja sosial rumah sakit mungkin berspesialisasi dalam bekerja dengan populasi tertentu, seperti pasien yang menderita kanker, atau mereka mungkin berspesialisasi di departemen tertentu, seperti ruang gawat darurat.

Selain memberikan informasi kepada pasien dan keluarganya, pekerja sosial rumah sakit memberikan dukungan emosional selama masa krisis. Sebagai contoh, seorang pekerja sosial rumah sakit mungkin siap untuk bertemu dengan sebuah keluarga setelah mengetahui bahwa orang yang mereka cintai telah didiagnosis dengan kondisi yang mengancam nyawa. Dalam kapasitas itu, pekerja sosial mungkin menawarkan perawatan terapeutik, seperti psikoterapi, untuk membantu keluarga mengatasi emosi yang mereka rasakan.

Pekerja sosial rumah sakit juga bekerja langsung dengan pasien dalam berbagai kapasitas. Mereka mungkin melakukan penilaian psikososial pasien saat masuk ke fasilitas tersebut. Mereka mungkin juga bekerja dengan pasien yang akan segera dipulangkan untuk mengetahui jenis perawatan lanjutan yang tersedia untuk mereka dan cara mendapatkan layanan tersebut.

APA YANG DILAKUKAN PEKERJA SOSIAL RUMAH SAKIT?

<https://www.psychologyschoolguide.net/social-work-careers/hospital-social-work-careers/>

Komponen penting lainnya dari tugas pekerja sosial rumah sakit adalah membantu mendidik profesional perawatan kesehatan lainnya tentang masalah mendasar yang mungkin mereka hadapi dengan pasien mereka. Misalnya, pekerja sosial mungkin mengadakan pelatihan untuk staf rumah sakit sehingga mereka lebih siap untuk mengenali masalah seperti kecemasan atau depresi yang mungkin muncul pada pasien yang memiliki masalah kesehatan serius juga. Ada juga komponen advokasi yang besar untuk karir ini.

Pekerja sosial rumah sakit tidak hanya melakukan advokasi atas nama pasien saat mereka berada di rumah sakit. Sebaliknya, mereka bekerja sama dengan tim medis, keluarga, dan pemangku kepentingan komunitas untuk memastikan setiap pasien memiliki sistem dukungan yang mereka butuhkan untuk pulih dari penyakit atau cedera mereka. Itu mungkin melibatkan bekerja dengan *Medicare* atau *Medicaid* untuk mendanai layanan perawatan kesehatan di rumah, menghubungi perusahaan asuransi untuk mendapatkan pertanggungungan untuk resep, mengatur perawatan rawat jalan, atau mengerjakan kebijakan perawatan kesehatan untuk melindungi hak perawatan kesehatan semua pasien.